

◎ 7月9日(金) サロンひまわり[福祉部](町内会館)

この日は泉消防署員により防火アドバイス、及び熱中症予防対策について説明していただきました。
ひとり暮らしには起こりうる身近な問題がテーマだったので、皆さん熱心に耳を傾けていました。



◎ 7月17日(日) 作右衛門公園の清掃

雨上がりの朝でしたが、総勢5名(台谷戸町内会からも1名応援)に参加していただき公園の掃除を行いました。
(なお、終盤には消防団員2名も加わってくれました。)

次回は10月16日(日)9:00~の予定です。皆さんのご参加をお願いします。



◎ 7月17日(日) 和泉川クリーンアップ

15名(児童6、保護者9)が参加して和泉川沿いを歩き、ゴールの和泉中央公園まで清掃を行いました。
ゴールでは楽しいイベントにも参加し、皆さん楽しみました。



◎ 7月17日(日) 須賀神社の神輿渡御[町内会館]

昨夜の雨が上がり、太陽が輝く空の下、昨年と同様に各自治会・町内会のお祓いは車両渡御で行われました。(四役、和楽会参列)

今年は、久々に子ども神輿を会館横に展示し、子どもたちにはハッピーを着せて記念撮影も行いました。
保護者を含め総勢46名(児童26名、保護者・スタッフ20名)に参加していただき、とても盛況でした。



◎ 7月24日(日)和泉中央連合ソフトボール大会「遊水地」

炎天下の中、熱戦が繰り広げられました。
1回戦はシードでしたが、2回戦はグレイシアに3-11で敗れました。
残念な結果でしたが、次回また頑張りましょう！



◎ 7月29日(日)和泉中央連合官民合同自主防犯パトロール

― [泉区役所～立場交差点] ―

約3年ぶりに再開されました。
泉区役所、泉警察署、和泉中央連合自治会が合同で、泉区役所前の
ロータリーから立場交差点まで長後街道沿いにパトロール行進しまし
た。
東町内会からは、防犯部員5名に参加していただきました。



<8月のイベント予定>

特にイベント等はありません

